

Franckesche Stiftungen zu Halle

Joh. Sebast. Geuders/ Past. ad Div. Mar. Minist. Senior. & Scholarchæ Hirten-Brieff An Seine Durch das unschätzbare Gottes-Blut von der ...

Geuder, Johann Sebastian

Hamburg, 1728

VD18 10759719

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-199370

Joh. Sebast. Seunders/
Past. ad Div. Mar. Minist. Senior. & Scholarchæ

Sirfen = Brieff

An Seine

Durch das unschätzbare Gottes = Blut von
der unauslöschlichen Hölle = Gluth theuer erlösete
Gemeinde/und gesammte Einwohner der
Stadt Parchim /

Um selbige vor der von Hrn. M. Ludovico Gerharden neu
aufgewärinten höchst = schädlichen und Seelen = verderblichen Lehre
der ἀποκατάστασις, oder Wiederbringung aller Dinge/
treulich zu warnen;

In welchem denen 6. Capiteln des Systematis folgende 6. Ab-
theilungen entgegen gesetzt werden:

- I. Daß die unendliche Verdammniß so wenig wider die ewige Wahr-
heiten / als wider die Analogiam Fidei streite / vielmehr selbst eine ewige
Wahrheit sey.
- II. Daß das vermeinte ewige Evangelium von der Wiederbrin-
gung gar kein / vielweniger ein wichtiger Glaubens = Artikel sey.
- III. Daß in allen von Orthodoxis angeführten Sprüchen die un-
endliche Verdammniß fest gegründet sey.
- IV. Daß das ewige Evangelium gar nicht / vielweniger so klar und
deutlich / als sonst ein Glaubens = Artikel in Gottes Wort stehe.
- V. Daß die wider diese ungesegnete Lehre gemachte Schwierig-
keiten gar wohl gegründet seyn.
- VI. Daß dieß ewige Evangelium nicht das Centrum Göttlicher Ei-
genschaften / sondern des Gerhardschen Gehirns Inventum sey.

Und zugleich ein Versuch gethan wird/ob dieser Verführte wieder
auf den rechten Weg zu bringen.

HAMBURG, Bey Philipp Herrel / Buch = Händler im Thum/ 1728.

Prof. Dr. Div. Mar. Min. Sen. & Schol. 1888

1891 = 1891

ਸ੍ਰੀ ੧੧

Haupt-Bibliothek

Haupt-
Bibliothek
Halle/Saale

23.10

A: A752